

Nombran a ex edecán de Chávez como Superintendente de Bancos encargado

Autor Administrator

Tuesday, 13 de June de 2017

Modificado el Tuesday, 13 de June de 2017

El mayor Antonio José Morales Rodríguez, ex edecán del fallecido presidente Hugo Chávez, es desde el pasado viernes Superintendente de las Instituciones del sector Bancario en carácter de encargado.

Así se lee en la Gaceta Oficial 41.168 del 8 de junio 2017, en la que se hace pública la designación del militar, mano derecha de Chávez y que ha logrado hacer una carrera administrativa ascendente y en muy poco tiempo.

Morales Rodríguez, esposo de la modelo y animadora de televisión Annarella Bono, fue nombrado en diciembre 2016 jefe de la Unidad de Inteligencia Financiera de Sudeban.

También llegó a ocupar en 2010 la dirección general del Despacho de la Presidencia.

<http://www.descifrado.com/nombran-ex-edecan-chavez-superintendente-bancos-encargado/>